

Dolores Serna, nueva presidenta local del Partido Popular

EL PERIÓDICO

Dolores Serna, portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Manzanares, fue elegida presidenta local de su partido por una amplia mayoría en el Congreso celebrado el pasado sábado 28 de marzo. El acto contó con la presencia de Rosa Romero, presidenta provincial, quien destacó la unidad de su partido y se mostró confiada en el respaldo de la ciudadanía de cara a las próximas elecciones.

Dolores Serna fue elegida por una amplia mayoría de ochenta votos a favor, uno nulo y otro en blanco en la que finalmente fue la única lista presentada. Acompañan a la presidenta Antonio López de la Manzanara en la vicepresidencia, Pedro Lozano Martín-Buro, como secretario, y Teresa Jiménez como tesorera. La vicepresidencia de Organización la ocupa Juan Rodríguez Rubio; la de Asuntos Sociales, Rebeca Sánchez-Maroto; Promoción Económica, Teodoro Rincón; y Orden Público, Emilio Fernández-Pacheco.

Dieciséis coordinadores de Área completan el equipo de la nueva presidente del PP de Manzanares: Concha Camuñas, de Patrimonio; Carmen Fernández-Arroyo, de Inmigración; Teresa Fernández-Medina, de Comercio y Pymes; Carmen María García, de Mujer; Manuel Martín, de Infraestructuras; Pilar Martínez, de Sanidad; Alfonso Mazarro, de Urbanismo y Obras; Felipe Molina, de Elecciones; Ángela Nieves París, de Personal y Empleo; Fernando Muñoz, de Juventud; Enri García, de Educación; Ramón Collado, de Deportes; Antonio Fernández Menchén, de Disminuidos y Tercera Edad; Juan Pedro Arroyo, de Consumo; José Herrera, de Turismo, y



Dolores Serna durante su intervención en el Congreso.

Manuel Martín Gaitero, de Agricultura.

Dolores Serna dijo haber tomado su cargo con responsabilidad, para responder a los retos planteados por la

ciudadanía de Manzanares y agradeció emocionada los apoyos que ha recibido en su camino hacia la presidencia local. Se mostró optimista con respecto a las próximas

elecciones municipales y reafirmó su intención de trabajar para los ciudadanos desde el entendimiento.

Rosa Romero, presidenta provincial del Partido Popular, clausuró este Congreso Local del PP al que también asistieron el secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, quien afirmó que comenzaba el cambio en Manzanares, y la senadora Carmen Fúnez. En su intervención, Romero afirmó que se abre una nueva etapa con un partido muy reforzado y unido. También se refirió al PP como una alternativa responsable ante la crisis económica. Según Romero, las elecciones europeas supondrán una oportunidad para exigir un cambio al Gobierno de España en lo que a política económica se refiere.

Original exposición de escultura y cerámica de Virginia Caro y Ana López

EL PERIÓDICO

Los elementos naturales sirven de telón de fondo para la veintena de obras escultóricas y de cerámica que exponen las artistas manzanareñas Ana López y Virginia Caro en la Biblioteca Municipal Lope de Vega. Fósiles, semillas, figuras, texturas y elementos cerámicos se muestran en una original exposición conjunta hasta el sábado 18 de abril. Virginia Caro declaró en la inauguración de la muestra que la idea de esta exposición surgió en las clases de escultura y cerámica que ella imparte en la Universidad Popular Municipal. A ellas asiste desde hace años Ana López.

Doscientos años del histórico Viernes Santo de 1809

L.I. D. PORTALES

El pasado martes se cumplieron doscientos años del episodio vivido en la mañana del Viernes Santo 31 de marzo de 1809 durante la Guerra de la Independencia y que, según la tradición, sirvió para que años después se nombrara patrón de la ciudad a Nuestro Padre Jesús del Perdón.

Tras la batalla de Ciudad Real, las tropas francesas volvieron a ocupar Manzanares el 29 de marzo de 1809. Una vez alcanzados sus objetivos militares, el 31 de marzo regresaban más tropas galas desde Valdepeñas con el General Sebastiani al frente, según algunos historiadores.

En la población se temía venganza por los sucesos acaecidos en el hospital francés instalado en el Convento de los Carmelitas meses antes, coincidiendo con la batalla librada en Valdepeñas el 6 de junio de 1808.

El párroco Pedro Álvarez de Sotomayor, en quien recayó la responsabilidad política tras la huida del alcalde mayor, salió al encuentro de los franceses implorando clemencia. Era Viernes Santo y se acompañó por fieles que portaban la imagen del Cristo Arrodillado del Perdón.

La tradición cuenta que el general francés, como gesto conciliador, se quitó su fajín y lo entregó a la imagen de Jesús, prosiguiendo su camino sin "ex-

terminar" a la población. La Hermandad de Nuestro Padre Jesús del Perdón conmemorará este bicentenario con la inauguración del monumento *La mano tendida*, junto a la ermita del Cristo de la Agonía, lugar en el que, al parecer, tuvo lugar aquel encuentro.

La inauguración tendrá lugar el Viernes Santo, 10 de abril, con una procesión extraordinaria por la mañana en la que Jesús del Perdón regresará doscientos años después al lugar donde se desarrolló este episodio a raíz del cual, el pueblo lo consideró su patrón, aunque este nombramiento no tuvo lugar hasta 1858, según apunta el historiador Antonio Bermúdez.

ANGAMA

ARTES GRÁFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...

ANGAMA

digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

R.B. Larache - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD-REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es